

職場体験感想文コンクール2024

タイトル	職場体験で知れた医療の大切さ	事務局	507
学校名	酒田市立第二中学校	氏名	池田 柚稀

私は9月26日に日本海総合病院へ職場体験に行きました。日本海総合病院を選んだ理由は、小さい頃からの憧れである看護師の仕事を見てみたいと思ったからです。日本海総合病院へ職場体験に行けると決まった時は、とても嬉しかったです。始めにオリエンテーションでは、看護師の方から日々の業務内容や仕事へのやりがい、患者さんとの楽しい、嬉しいエピソードを教えてくださいました。また、日本海総合病院の地域での役割や診療科目、ベッド数などを詳しく教えてくださいました。その後、病院内を見学させていただきました。

手術室では、手術着の着脱の仕方や実際に手術で使う道具を触ることができました。手術着を着る時に、素手で触れないように着るのが大変でした。カテテル手術を見学することができ、実際に血を見た時は怖かったです。薬剤部では、薬剤師の方が教えきれないほどある薬剤を混ぜ合わせたりしながら、患者さん一人一人にあった薬を作っていました。軟膏がなければ、一から作っている事を初めて知りました。軟膏を手作業で均等に混ぜるのは難しかったです。放射線部では、放射線技師の方が様々な種類の検査を行っていました。私は以前足のレントゲンを撮った事がありますが、分かりやすい画像を提供するためにたくさんの工夫がされているという事は知りませんでした。また、MRI検査をする際、患者さんはもちろん放射線技師の方も金属類の物を全て外してからではないと機械に引っついてしまうため、検査をする事ができないという事も知りませんでした。臨床検査部では、血液や尿、細胞などを精密機械を使って検査していました。A型の人が多いので輸血用の血液はA型が多く保管されているそうです。最後に理学療法部では、リハビリを見学させていただきました。患者さんに寄り添い、生活基本動作の回復や維持を目指し、リハビリを行っていました。リハビリ中、患者さんと楽しそうに話している姿を見てとても暖かく感じました。今回は、病棟を見学することはできませんでしたが、普段見ることができない所や行くことがない科の仕事について知ることができました。看護師

という仕事以外にも興味を持つことができて良かったです。また、「チーム医療」という言葉の意味を目に見て感じました。今回の職場体験を通して、あらためて医療の凄さに気づく事ができ、将来私も看護師になって少しでも多くの人を支援したかなと思いました。日本海総合病院に職場体験に行ったことたくさん学ぶことができて本当に良かったです。